

4月13日に阿南光高等学校が第96回選抜高等学校野球大会出場 を記念したプレートをJAアグリあなん運動公園あななんアリーナ 北口に設置しました。大会では同校初のベスト8を達成しました。



## 富岡さくら祭り

3月30日、牛岐城趾公園で富岡さくら祭りが開催されました。 ジャ ズバンドやダンスなどのステージイベント、キッチンカーの出店が あり、親子連れで賑わっていました。



# 会と契約締結

高齢分野、障害分野等の複合的な課題を抱える世帯等に対しチー ムで支援を実施する阿南市地域まるごと支援会議への参画や、講 演会の講師を派遣していただく等の契約を締結しました。



### 第40回阿南健康マラソン大会開催

しんきんサンアリーナで3月3日に阿南健康マラソン大会が開催さ れました。子どもから大人まで多くのランナーが参加し、それぞれ のベストを尽くして走りました。



### 期待される行動力

4月1日に地域おこし協力隊の辞令交付式が行われました。新たに 着任した2人は、本市の魅力発信や地域活性化に取り組む決意を 表明しました。



# 守ろう文化財

3月16日に神應院(下大野町)で地域の財産である文化財を災害から守るた め、地域住民や関係団体が連携し、消防訓練を実施しました。 文化財(レプリ カ)の運び出しやバケツリレーなどを実施し、防災意識の向上に努めました。

4月6日、北の脇海岸(中林漁民センター前海岸)で阿南市観 光地引網が開幕しました。吉井小学校の児童と保護者の約 40人が参加し、体験後には海の幸を味わいました。

阿南市のライン公式アカウン ト、フェイスブック、インスタ グラムなどでも阿南市の最 新情報をお届けしています。





